
Abnutzung Bremsbeläge
Beitrag von „DHMoorreye“ vom 7. Januar 2007 um 19:57

Hi,

habe jetzt ca. 72.500 km auf der Uhr. 60% Landstraße, 20 % Autobahn, Rest ...

Es ist immer noch der erste Satz Bremsbeläge und der erste Satz Bremsscheiben am Auto.

Hoffentlich kommt da nicht das "grausame" Erwachen

Gruß
Dirk

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/3937-abnutzung-bremsbel%C3%A4ge/?postID=97134#post97134
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